



Hudson

AVIS PUBLIC

Demande de permis de démolition

Avis est, par les présentes, donné par Mélissa Legault, Greffière

QUE les membres du comité de démolition, lors d'une séance qui se tiendra le **21 février 2018 à 19 h** au sous-sol du Centre communautaire Stephen F. Shaar, situé au 394, rue Main, Hudson, statueront sur le projet de démolition ayant trait à l'immeuble suivant:

349, Green Lane

Toute personne qui désire s'opposer à la démolition doit, dans les dix jours de la publication du présent avis, c'est-à-dire **avant le 20 février 2018** ou, à défaut, dans les dix jours qui suivent l'affichage de l'avis sur l'immeuble concerné, faire connaître par écrit son opposition motivée au greffier de la ville à l'adresse suivante : 481, Main, Hudson (Québec), J0P 1H0.

**Donné à Hudson
Ce 9 février 2018**

PUBLIC NOTICE

Demolition permit request

Notice is hereby given by Mélissa Legault, Town Clerk

THAT the members of the demolition committee, at a meeting to be held on **February 21st, 2018 at 7:00 pm** at the Stephen F. Shaar Community Centre located at 394, Main, Hudson, will decide on the demolition project related to the following building:

349, Green Lane

A person wishing to oppose to the demolition must do so, within ten days of publication of the public notice, that is **before February 20th, 2018** or, failing such notice, within ten days following the posting of the notice on the immovable concerned, by writing to the Town Clerk, giving the reasons for objecting at the following address: 481, Main, Hudson (Quebec), J0P 1H0.

**Given at Hudson
This 9th day of February 2018**

*Mélissa Legault
Greffière / Town Clerk*